

Las regiones españolas ante la Unión Monetaria Europea /

Gámir, Luis

Fundación Argentaria,

1998

Monografía

https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:38443/Opac Discovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMTAzNzg5NzQ0pac Discovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW9uOmVzLmJhcmF0aW0mVzLmJhcmF0aW0mVzLmJhcmF0aW0mVzLmJhcmF0aW0mVzLmJhcmF0aW0mVzLmJhcmF0aW0mVzLmJhcmF0aW0mVzLmJhcmF0aW0mVzLmJhcmF0aW0mVzLmJhcmF0aW0mVzLmJhcmF0aW0mVzLmJhcmF0aW0mVzLmJhcmF0aW0mVzLmJhcmF0aW0mVzLmJhcmF0aW0mVzLmJhcmF0aW0mVzLmJhcmF0aW0mVzLmJhc

Título: Las regiones españolas ante la Unión Monetaria Europea Luis Gamir...[et al.]

Editorial: Madrid Fundación Argentaria 1998

Descripción física: 49 p. 30 cm

Mención de serie: Grandes cuestiones de la economía 20

Materia: Sistema monetario europeo

Materia Geográfica: España- Integración económica- Países de la Unión Europea Unión Europea- Política

monetaria

Autores: Gámir, Luis

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es